

**B e s c h l u s s u n d H a u s h a l t s a n t r a g
des Beirates Woltmershausen
vom 28.03.2019**

**Absicherung und Verstetigung der Fährverbindung zwischen den
Stadtteilen Gröpelingen, Walle und Woltmershausen**

Der Beirat Woltmershausen fordert den Senator für Wirtschaft, Arbeit und Häfen und den Senator für Umwelt, Bau und Verkehr auf, den saisonalen Fährbetrieb zwischen den drei Stadtteilen im Haushalt 2020/2021 finanziell abzusichern und dauerhaft aufrecht zu erhalten.

Begründung:

Die Beiräte Gröpelingen, Walle und Woltmershausen haben sich viele Jahre für eine Fähre zwischen den Stadtteilen eingesetzt. In 2013 ist es endlich gelungen, den saisonalen Fährbetrieb von April/Mai bis September aufzunehmen. Seitdem sind die Stadtteile über die Weser, zumindest in den Frühjahrs- und Sommerzeiten, verbunden. Die Fähre wird von den BewohnerInnen der Stadtteile genutzt, außerdem von RadwanderInnen und Tagesausflüglern und bietet durch die Abkürzung über die Weser neue Verbindungen und touristische Möglichkeiten.

Die Beiräte haben in den vergangenen Jahren gezeigt, dass ihnen die Weiterführung der Fähre als ein wichtiger Faktor im Stadtteilleben erscheint, indem sie wiederholt eine erhebliche finanzielle Unterstützung aus Globalmitteln eingebracht haben. Die Absicherung der Fährverbindung über einen entsprechenden Haushaltstitel ermöglicht es, die Globalmittel wieder in voller Höhe ihren originär zgedachten Aufgaben zuzuführen.

(mehrheitlich)

In Vertretung

gez. Reimann

Mathias Reimann

(Abwesenheitsvertreter der Ortsamtsleiterin)